Danksagung Statt Karten

Aus unserem Leben bist du gegangen, in unseren Herzen bleibst du wohnen.

Wir bedanken uns ganz herzlich für die große Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Willehad Schwarz

erfahren durften.

Danke für die lieben und tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben, für alle Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit sowie für Blumen und Zuwendungen.

Besonders danken wir Frau Silke Lehner von Vita Diverse, Frau Dr. med. Gaby Schlereth, dem Team der CPU Intensivstation im Klinikum Plattenwald, Herrn Pfarrer Dirk Grützmacher und dem Beerdigungschor für die bewegende Trauerfeier.

Elisabethe Schwarz mit Familie

Obersulm, im Februar 2024